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Zusammenfassung

        
Chronisch-degenerative Erkrankungen verbreiten sich zusehends in Deutschland und in anderen westlichen Industrienationen. Initial gehen sie in vielen Fällen einher mit Übergewicht und Bewegungsmangel. Die Ergebnisse der Gesundheits-Checks der von der Innungskrankenkasse Bayern veranstalteten Gesundheitstage bestätigen diesen Trend. Durch Präventionsmaßnahmen soll dieser Entwicklung Einhalt geboten werden. Den individuellen Möglichkeiten des Einzelnen kommt dabei, im Sinne der Salutogenese, eine besondere Bedeutung zu. Information, Beratung und Interventionen vor Ort (Setting) sind nötig und tragen zur gesundheitlichen Aufklärung bei.


      
        
Abstract

        
Germany and other western countries are more and more affected by chronic degenerative diseases. Initially in many cases they are combined with overweight and a sedentary lifestyle. The Innungskrankenkasse Bayern initiated health-information-days with common health-tests. The results of these tests are confirming this trend. Strategies of prevention could possibly stop that development. According to the Salutogenese the possibilities of each individual are most important. Advice, assistance and interventions on the setting are necessary to provide the adequate information about a healthy lifestyle.
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